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ATA DA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA 

DA TRIGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE CARANDAÍ, 

REALIZADA EM DEZESSET DE FEVEREIRO DE DOIS MIL E VINTE E CINCO. 

 

Aos dezessete dias do mês de fevereiro de dois e vinte e cinco, às dezenove 

horas e vinte minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, 

presidida pelo Vereador Pedro Marconi de Sousa Rodrigues e Secretariado pelo 

Vereador Patrick José Santos Oliveira. O Presidente convidou a todos para a execução 

do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo Secretário constatou-se a presença de 

todos os Vereadores. Havendo número regimental, o Presidente declarou aberta a 

sessão e passou a palavra ao Secretário para a leitura da ata da 2ª Reunião Ordinária. 

Em única discussão e votação, a ata foi aprovada por unanimidade. O Presidente 

solicitou ao Secretário que procedesse a leitura do expediente do dia. PRIMEIRA 

PARTE DA REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: E-mail do DER-MG, 

respondendo a Representação 15/2025, do Vereador Cor Jesus. Ofício 2/2025, da 

Gerente-Geral da Escola do Legislativo - ALMG, agradecendo participação da 

Câmara na edição 2025 do Parlamento Jovem. Ofício 71/2025, dos Vereadores Cor 

Jesus, Jader José e Luiz Antônio, apresentando as Emendas Modificativa 1 e 

Supressiva 2 ao Projeto de Lei 2467/2025 – Altera dispositivos que menciona na Lei 

nº. 2353, de 30 de março de 2020, que dispõe sobre o plano de cargos, e carreiras 

aplicável aos servidores públicos municipais, promove adequação à estrutura 

administrativa e dá outras providências. Ofício 72/2025, dos Vereadores Cor Jesus, 

Jader José e Luiz Antônio, apresentando as Emendas Modificativa 1 e Supressiva 2 

ao Projeto de Lei 2466/2025 - Dispõe sobre a organização da Procuradoria-Geral do 

Município de Carandaí e dá outras providências. Ofício 74/2025, da Comissão de 

Segurança Pública, informando dia e horário das reuniões. Ofício 75/2025, do 

Vereador Cor Jesus, apresentando as Emenda Modificativa 2 e Projeto de Lei 

763/2025 - Regulamenta a verba indenizatória pelo exercício da atividade parlamentar – 

VIAP dos vereadores da Câmara Municipal de Carandaí, revoga a Lei Municipal nº 

2146/2014 e suas alterações, Lei nº 2371/2020, e dá outras providências. Ofício 77/2025, 

da Mesa Diretora, apresentando as Emendas Modificativa 3 e Supressiva 4 ao Projeto 

de Lei 763/2025 - Regulamenta a verba indenizatória pelo exercício da atividade 

parlamentar – VIAP dos vereadores da Câmara Municipal de Carandaí, revoga a Lei 

Municipal nº 2146/2014 e suas alterações, Lei nº 2371/2020, e dá outras providências. 

Requerimentos 11 e 12/2025, Representação 19/2025 e Indicações 78, 107, 108 e 
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109/2025, da Vereadora Ana Vitória. Indicações 95 e 102/2025, do Vereador Antônio. 

Requerimentos 13 e 15/2025 e Representação 20/2025, dos Vereadores Cor Jesus e 

Luiz Antônio. Indicação 92/2025, do Vereador Éder. Indicações 103, 104, 105 e 

104/2025, do Vereador Gilmar Antônio. Indicações 91, 96 e 97/2025, do Vereador 

Gilmar Tavares. Requerimentos 7, 8 e 9/2025, do Vereador Luiz Antônio. 

Representação 17/2025 e Indicações 93 e 93/2025, do Vereador Maurício Pereira. 

Requerimento 10/2025 e Indicações 99, 100 e 101/2025, do Vereador Patrick José. 

Representação 18/2025, do Vereador Pedro Marconi. DESPACHO DAS 

CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente colocou à disposição dos Vereadores todas as 

correspondências recebidas, informando que estariam na Secretaria. Encaminhou as 

Emendas Modificativa 1 e Supressiva 2 ao Projeto de Lei 2467/2025 à Comissão de 

Legislação, Justiça e Redação. Encaminhou as Emendas Modificativa 1 e Supressiva 2 

ao Projeto de Lei 2466/2025 à Comissão de Legislação, Justiça e Redação. 

Encaminhou à Emenda Modificativa 2 ao Projeto de Lei 763/2025 à Comissão de 

Legislação, Justiça e Redação. Encaminhou as Emendas Modificativa 3 e Supressiva 4 

ao Projeto de Lei 763/2025 à Comissão de Legislação, Justiça e Redação. SEGUNDA 

PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS: O Secretário 

procedeu a leitura dos pareceres das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e 

de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas pela aprovação do Projeto de 

Resolução 1/2025 – Altera dispositivos da Resolução 11/2010, que dispõe sobre a 

estrutura administrativa e o plano de cargos, carreira e remuneração dos servidores da 

Câmara Municipal de Carandaí. Em primeira e segunda discussões e votações, foi 

aprovado por oito votos favoráveis e dois contrários. O Secretário procedeu a leitura 

dos pareceres das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, 

Orçamento e Tomada de Contas pela aprovação do Projeto de Lei 759/2025 – Altera 

dispositivos da Lei Municipal 1969/2011, que fixa os vencimentos dos servidores da 

Câmara Municipal. Em primeira e segunda discussões e votações, foi aprovado por oito 

votos favoráveis e dois contrários. O Vereador Éder Damasceno solicitou dispensa de 

interstício para discussão e votação das Emendas Modificativa 1 e Supressiva 2 ao 

Projeto de Lei 2466/2025 e as Emendas Modificativa 1 e Supressiva 2 ao Projeto de Lei 

2467/2025, sendo o pedido aprovado por unanimidade. Desta forma, o Presidente 

suspendeu a reunião para que a Comissão de Legislação, Justiça e Redação 

elaborasse os pareceres. Retomando os trabalhos, o Secretário procedeu a leitura do 

parecer da Comissão de Legislação, Justiça e Redação pela aprovação da Emenda 

Modificativa 1 ao Projeto de Lei 2467/2025 – Altera dispositivos que menciona na Lei 
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nº. 2353, de 30 de março de 2020, que dispõe sobre o plano de cargos, e carreiras 

aplicável aos servidores públicos municipais, promove adequação à estrutura 

administrativa e dá outras providências. Em primeira discussão e votação, a emenda foi 

rejeitada por oito votos contrários e dois votos favoráveis. O Vereador Luiz Antônio 

solicitou a retirada de tramitação da Emenda Supressiva 2 ao Projeto de Lei 2467/2025 

e das Emendas Modificativa 1 e Supressiva 2 ao Projeto de Lei 2466/202, sendo o 

pedido deferido pelo Presidente. O Secretario procedeu a leitura dos pareceres das 

Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, Orçamento e Tomada de 

Contas pela aprovação do Projeto de Lei 2467/2025 – Altera dispositivos que 

menciona na Lei nº. 2353, de 30 de março de 2020, que dispõe sobre o plano de 

cargos, e carreiras aplicável aos servidores públicos municipais, promove adequação à 

estrutura administrativa e dá outras providências. Em primeira e segunda discussão e 

votação, o projeto foi aprovado por oito votos favoráveis e dois fotos contrários. O 

Secretario procedeu a leitura do parecer da Comissão de Legislação, Justiça e 

Redação pela aprovação do Projeto de Lei 2466/2025 – Dispõe sobre a organização 

da Procuradoria-Geral do Município de Carandaí e dá outras providências. Em primeira 

e segunda discussão e votação, o projeto foi aprovado por oito votos favoráveis e dois 

fotos contrários. O Secretario procedeu a leitura dos pareceres das Comissões de 

Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas pela 

aprovação do Projeto de Lei 2469/2025 – Altera dispositivos que menciona na Lei nº. 

2353, de 30 de março de 2020, que dispõe sobre o plano de cargos, e carreiras 

aplicável aos servidores públicos municipais, promove adequação à estrutura 

administrativa e dá outras providências. Em primeira e segunda discussão e votação, o 

projeto foi aprovado por unanimidade. O Vereador Éder Damasceno solicitou dispensa 

de interstício para terceira discussão e votação dos Projetos de Leis 459/2025, 

2466/2025, 2467/2025 e 2469/2025 e Projeto de Resolução 1/2025, sendo o pedido 

aprovado por unanimidade. O Presidente suspendeu a reunião para que a Comissão 

de Legislação, Justiça e Redação elaborasse os pareceres de redação final. 

Retomando os trabalhos, o Secretário procedeu a leitura dos pareceres de redação 

final aos projetos. O Plenário dispensou, por unanimidade, a leitura na íntegra das 

redações dos projetos de leis. Em terceira discussão e votação, discutidos e votados 

separadamente, os Projetos de Leis 459/2025, 2466/2025, 2467/2025 e 2469/2025 e 

Projeto de Resolução 1/2025 foram todos aprovados por unanimidade. DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DAS PROPOSIÇÕES: A Vereadora Ana Vitória solicitou a retirada de 

tramitação do Requerimento 11/2025, da Vereadora Ana Vitória, onde solicitava ao 
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Poder Executivo informações sobre os professores de AEE, sendo o pedido deferido 

pelo Presidente. Devido ao grande volume de proposições, para serem discutidas e 

votadas, o Presidente informou que será cronometrado o tempo de discussão, para 

cumprir o prazo regimental disposto no art. 195 do Regimento Interno, notadamente o 

que dispõe sobre a segunda parte, que menciona a duração de duas horas para as 

discussões e votações. Desta forma, informou que em cumprimento ao art. 203 do 

Regimento Interno, as proposições que não forem lidas para discussão e votação nesta 

ordem do dia, passarão a integrar a pauta da reunião subsequente. Em cumprimento 

ao prazo de duração regimental, o Presidente consultou o Plenário, para que as 

proposições, de cada vereador, sejam votadas em bloco, sendo aprovado por 

unanimidade. Requerimento 12/2025, da Vereadora Ana Vitória, solicitando ao Poder 

Executivo informações sobre turmas na Escola Municipal João Biazutti. Em única 

discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Representação 19/2025, da 

Vereadora Ana Vitória, solicitando à EPR Via Mineira a reativação de radar. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 78/2025, da Vereadora 

Ana Vitória, apontando ao Poder Executivo a necessidade de construção de 

parquinhos. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 

107/2025, da Vereadora Ana Vitória, apontando ao Poder Executivo a necessidade de 

patrolamento e encascalhamento de estrada. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Indicação 108/2025, da Vereadora Ana Vitória, 

apontando ao Poder Executivo a necessidade de operação tapa-buracos. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 109/2025, da 

Vereadora Ana Vitória, apontando ao Poder Executivo a necessidade de 

pavimentação, encascalhamento, capina e roçada de estrada. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 95/2025, do Vereador Antônio 

Pereira, apontando ao Poder Executivo a necessidade de limpeza e conservação de 

calçamento. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 

102/2025, do Vereador Antônio Pereira, apontando ao Poder Executivo a 

necessidade de contração de Engenheiro Agrônomo. Em única discussão e votação, 

foi aprovada por unanimidade. Requerimento 13/2025, dos Vereadores Cor Jesus e 

Luiz Antônio, solicitando ao Poder Executivo informações sobre gramado do campo 

do Bairro Crespo. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. 

Requerimento 15/2025, dos Vereadores Cor Jesus e Luiz Antônio, solicitando ao 

Poder Executivo informações sobre problemas de estacionamento na Alameda 

Sebastião Patrús. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. 
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Representação 20/2025, da Vereadora Cor Jesus, solicitando à MRS Logística a 

doação de dormentes ao município. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Indicação 92/2025, do Vereador Éder, apontando ao Poder Executivo a 

necessidade de extensão de rede de esgoto. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Indicação 103/2025, do Vereador Gilmar Antônio, 

apontando ao Poder Executivo a necessidade criação do Conselho Municipal de 

Cultura. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 

104/2025, do Vereador Gilmar Antônio, apontando ao Poder Executivo a 

necessidade criação do Conselho Municipal de Bem-Estar Animal. Em única discussão 

e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 105/2025, do Vereador Gilmar 

Antônio, apontando ao Poder Executivo a necessidade criação do Conselho Municipal 

de Criadores da Bovinocultura de Leite. Em única discussão e votação, foi aprovada 

por unanimidade. Indicação 106/2025, do Vereador Gilmar Antônio, apontando ao 

Poder Executivo a necessidade criação do Conselho Municipal de Igualdade Racial. 

Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 91/2025, do 

Vereador Gilmar Tavares, apontando ao Poder Executivo a necessidade de melhorias 

em estrada. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 

96/2025, do Vereador Gilmar Tavares, apontando ao Poder Executivo a necessidade 

de acesso à comunidade do Córrego de Herculano Pena. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 97/2025, do Vereador Gilmar 

Tavares, apontando ao Poder Executivo a necessidade de extensão de calçamento. 

Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Requerimento 7/2025, 

do Vereador Luiz Antônio, solicitando ao Poder Executivo informações sobre 

cumprimento da Lei 2585/2024. Em única discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. Requerimento 8/2025, do Vereador Luiz Antônio, solicitando ao Poder 

Executivo informações sobre árvore em risco de quebra. Em única discussão e 

votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 9/2025, do Vereador Luiz 

Antônio, solicitando ao Poder Executivo informações sobre licitações. Em única 

discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Representação 17/2025, do 

Vereador Maurício, solicitando à MRS Logística a sobre obra em ponte. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 93/2025, do Vereador 

Gilmar Tavares, apontando ao Poder Executivo a necessidade de construção de 

bueiro. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 

94/2025, do Vereador Gilmar Tavares, apontando ao Poder Executivo a necessidade 

de recomposição de calçamento. Em única discussão e votação, foi aprovada por 
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unanimidade. Requerimento 10/2025, do Vereador Patrick José, solicitando ao 

Poder Executivo informações sobre atendimento de animais. Em única discussão e 

votação, foi aprovado por unanimidade. Indicação 99/2025, do Vereador Patrick 

José, apontando ao Poder Executivo a necessidade de criação de estacionamento de 

veículos. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 

100/2025, do Vereador Patrick José, apontando ao Poder Executivo a necessidade 

de limpeza e manutenção de ruas. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Indicação 100/2025, do Vereador Patrick José, apontando ao Poder 

Executivo a necessidade de limpeza e manutenção de rua. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade. Representação 18/2025, do Vereador Pedro 

Marconi, a ser encaminhada ao Deputado Estadual Carlos Henrique. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. O Vereador Gilmar Antônio 

solicitou a retirada de tramitação dos Projetos de Leis 739, 747 e 748/2025, sendo o 

pedido deferido pelo Presidente. O Vereador Patrick José, solicitou a retirada de sua 

inscrição na Palavra Livre. Não havendo vereador inscrito na Palavra Livre, o 

Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do 

Dia seria afixada no quadro de publicidade e solicitou ao Secretário que procedesse a 

chamada final, constatando-se a presença de todos os Vereadores. O Presidente 

declarou encerrada a reunião às vinte e duas horas e dez minutos. O conteúdo integral 

desta reunião encontra-se gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Patrick José 

Santos Oliveira, Secretário, solicitei a lavratura da presente ata que, após aprovada, 

segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 17 de fevereiro de 2025.
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